

◀ vorherige News nächste News ▶

25.06.2010, 11:00

Diskutieren | Empfehlen | E-Mail | Drucken

RoboCup 2010: China und Deutschland feiern Titel

Im Middle-Size-Finale des RoboCup 2010 hat die chinesische Mannschaft mit einem 5:4 gegen die niederländische Robo-Auswahl die [Weltmeisterschaft](#) gewonnen. Der in Singapur ausgetragene RoboCup lief vom 19. bis zum 25. Juni, die Schaltkreis-Ozils liefen dabei in verschiedenen Klassen auf.



RoboCup 2010: Bend it like Wall-E.

Zumindest in der "Kid Size" konnte auch Deutschland einen [Titel](#) erringen: Im Finale gelang den Darmstadt Dribblers ein ungefährdetes 7:1 - damit bleibt der Pokal in Darmstadt, die auch schon beim letzten Turnier das Finale in der "Kid Size" [gewinnen](#) konnten.

Alle Ergebnisse des RoboCup 2010 finden sie im [Wiki](#) der RoboCup Federation. (mas)

◀ vorherige News nächste News ▶

[Google Anzeigen](#)

Handy ohne Vertrag

Große Auswahl an vertragsfreien Handys - Jetzt günstig bei o2!
www.o2online.de

IE 8 - Gratis Download

So sicher surfen wie noch nie! Mit dem neuen Internet Explorer 8.
www.microsoft.com/internet_explorer

Fanartikel zur WM 2010

für Argentinien und viele weitere Nationalteams, schnell geliefert!
www.nofb-shop.de

Diskutieren Sie mit!

Letzte Aktualisierung der Themen-Anzeige: 25.06.10 - 13:05:11 Uhr

[Neues Thema eröffnen](#)

[Zum Forum ▶](#)

Heute bei CHIP Online

iPhone 4 ist da: Apples neues Super-Handy im ersten Test

Das Warten hat ein Ende: GHz-CPU, HD-Display, Glas und Metall - das neue iPhone ist da. Wir sagen Ihnen, wie gut das heiß begehrte Apple-Früchtchen wirklich ist. ...mehr



Internet Explorer 9: Rasante dritte Preview-Version

In 15 neuen Demos zeigt die dritte IE9-Preview Fortschritte bei der Beschleunigung mit Hilfe der Grafikkarte, sowie Support für HTML5-Videos und Audio-Dateien. ...mehr



Beam me up Windows: Den PC per Sprache steuern

Machen Sie es wie James T. oder Jean-Luc bei Star Trek: Sagen Sie Ihrem Computer einfach, was Sie von ihm möchten. Wir zeigen, wie Sie den PC mit Ihrer Stimme steuern. ...mehr



Der absolute Grafik-Overkill: Sapphire Radeon HD5970 Toxic

Extreme Ausnahme-Grafikkarte: Mit zwei ATI-Chips und 4 GByte VRAM setzt die HD5970 Toxic neue Bestmarken. Wir haben das Dual-GPU-Monster ausprobiert. mehr

